

Wir stellen kurz vor:

Der neue Gemeinderat

Nach der Neukonstituierung auf der Basis der Gemeinderatswahl vom 23. März 1980 setzt sich der Gemeinderat der Stadt Liezen aus folgenden Mitgliedern und Gremien zusammen:

Stadtrat

Bürgermeister

1. Vizebürgermeister

2. Vizebürgermeister

Finanzreferent

Stadtrat

Heinrich Ruff

Rudolf Kaltenböck

Alfred Pirker

Adolf Schachner

Johann Pichler

SPÖ

SPÖ

ÖVP

SPÖ

SPÖ

Weitere Mitglieder des Gemeinderates:

GR Seebacher Johann

GR Maderthaler Johann

GR Stipanitz Christine

GR Gruber Josef

GR Kleewein Fritz

GR Saurer Franz

GR Berger Stefan

GR Holz knecht Walter

GR Köck Heidi

GR Fehringler Alfred

GR Jokesch Heinz

GR Dipl.-Ing. Meyer Walter

GR Dr. Heinrich Wallner

GR Köck Eduard

GR Frosch Roman

GR Jokesch Franz

GR Huber Ferdinand

GR Ing. Töchterle Wilhelm

GR Wimpler Karl

GR Hofer Anton

SPÖ

ÖVP

ÖVP

ÖVP

ÖVP

ÖVP

ÖVP

FPÖ

FPÖ

Wir werden die neu hinzugekommenen Mitglieder des Gemeinderates der Bevölkerung von Liezen in den nächsten Ausgaben der Stadtnachrichten noch einzeln mit Bild vorstellen.

Aktionsobmänner der politischen Parteien:

SPÖ

ÖVP

FPÖ

GR Johann Seebacher

GR Eduard Köck

GR KR Karl Wimpler

Die Obmänner der Arbeitsausschüsse:

Prüfungsausschuß:

GR Karl Wimpler

Rechts- und Finanzausschuß:

Bürgermeister Heinrich Ruff

Technischer Ausschuß:

1. Vizebürgermeister Rudolf Kaltenböck

Raumordnungsausschuß:

GR Dipl.-Ing. Walter Meyer

Wirtschaftsausschuß:

Finanzreferent Adolf Schachner

Jugend- und Sportausschuß:

GR Stefan Berger

Fremdenverkehrsausschuß:

GR Dr. Heinrich Wallner

Sozialausschuß:

GR Heidemarie Köck

Kulturausschuß:

Stadtrat Johann Pichler

Verabschiedung

Folgende Gemeinderatsmitglieder der vergangenen Funktionsperiode(n) gehören dem neugewählten Gemeinderat nicht mehr an:

Adolf Baminger

Dir. Hilde Hauser

Engelbert Holzinger

Mag. Hans-Werner Kaller

Kurt Kopetzky

Hermann Koglbauer

Johann Lichtfuß

Fin. Ref. MR. Dr. Wilhelm

Schraml

Anton Seggl

Dr. Alfred Tantscher

Wolfgang Überbacher

Wolfgang Vasold

Für das langjährige selbstlose Wirken im Dienste der Gemeindeverwaltung darf hier öffentlich gedankt werden. Besonderer Dank gilt

Kurt Kopetzky und

Anton Seggl

für ihr 25jähriges Wirken im Gemeinderat

Kindergarten-Anmeldung

Für den Kindergartenbesuch stehen auch im kommenden Kindergartenjahr ab September 1980 wieder der Übungs-Kindergarten der Bundesbildungsanstalt für Kindergärtnerinnen in der Nikolaus Dumba-Strasse und der Städt. Kindergarten am Fronleichnamsweg zur Verfügung.

Jene Kinder, welche derzeit einen Kindergarten besuchen und ab Herbst noch nicht schulpflichtig sind, bleiben automatisch im Kindergarten, solange sie nicht abgemeldet werden.

Abweichend von der bisherigen Regelung werden Neuanmeldungen nicht mehr vom Stadtamt entgegengenommen, sondern direkt von den jeweiligen Kindergärten.

Anmeldetermin:

23. bis 27. Juni 1980, 8.00 bis 11.30 Uhr

Für den Übungs-Kindergarten:

Direktion der Bundesbildungsanstalt für Kindergärtnerinnen,
Dr. Karl Renner Ring.

Für den Städt. Kindergarten:

Im Kindergarten bei der Leiterin
Herta Hauser.

Ab Herbst 1980 steht wieder jedem Kind ein Kindergartenplatz zur Verfügung.

Neue Schillerstraße

Die Schillerstraße von der Ausseer Straße bis zur Ennstal Bundesstraße wird, nachdem nun die Wohnungsbauten fertiggestellt sind, ausgebaut und mit einer Straßenbeleuchtung versehen. Hiefür ist ein Betrag von S 800.000,— vorgesehen.